



6 Pièces

250 m²

Réf. 8760

4 500 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Récemment rénovée, cette villa est nichée au sein d'un domaine privé et sécurisé à Roquebrune Cap Martin. Elle propose quatre chambres avec salles de bains attenantes, un salon lumineux et une salle à manger offrant une vue panoramique sur la mer. La cuisine est entièrement équipée pour répondre à tous les besoins culinaires. Avec une surface habitable de plus de 250m², cette propriété présente une piscine et un jardin étendu de 2000m². Un garage double fermé vient compléter les commodités de cette demeure. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

Recently renovated, this villa is nestled within a private and secure estate in Roquebrune Cap Martin. It features four bedrooms with attached bathrooms, a bright living room, and a dining room offering panoramic views of the sea. The kitchen is fully equipped to meet all culinary needs. With a living area of over 250m², this property includes a swimming pool and an extensive garden of 2000m². A closed double garage complements the amenities of this residence. Information about the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

